

さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校
学校だより No 4
令和 7年 6月 23日

学校重点目標 : 自分から行動「わくわく」を共に創り出す

	「漢字はつたう」 あかね書房より	そういつてるみたい	ほらほら まだひとり はいれるよ	ねえみんな つめてあげて	人 人	あなたも きみも おはいりなさい	傘 傘 あたたかい

生き方講話「自分も周りも笑顔で幸せになれる」 yosu さん



6月4日、『sepia』の曲を作ってくくださった yosu さんをお招きして、小・中学校合同生き方講話を行いました。今年から朝の時間には、yosu さんが作曲した『sepia』の曲が校内に流れています。yosu さんのさわやかな歌声と、瀬戸谷のいいところをふんだんに入れた歌詞が印象的な曲です。1年生は、『sepia』が流れると、一緒に口ずさみ、一階には、1年生の歌声が響いています。

yosu さんから、「やりたいことは即実行」「つらかったこと、悔しかったことが心の栄養になること」「身近な愛に感謝すること」そして「言葉を大切に使うこと」を教えてくださいました。お話の途中には、一緒に『sepia』を歌ったり、ポーズをとったり、あつという間に時間が過ぎてしまいました。子どもたちの笑顔で溢れた会場は、やさしい空気に包まれていました。

たくましくなりました。 中学2年生 里帰り



6月18日、中学2年生が「里帰り」で小学校へ来てくれました。年間5回予定している「里帰り」では、瀬戸谷中の生徒が小学校へ来て授業を行っています。中学生の体が大きくなり、小学生にさりげない対応や声掛けをしている姿を見て、立派な中学生になっていることに、小学校の職員が驚きの声を上げる場面があちらこちらで見られました。制服姿の中学生がひざを折って、小学1年生に声をかけている姿を見ると、いつか、この小学生たちが中学生になった時、同じようにできる中学生になってほしいと願わずにいられません。帰り際、中学生が乗ったバスに手を振る小学生がたくさんいました。瀬戸谷で続けてきたあたたかなつながりを感じることができました。

6月の様子



おはなしどんぶりさんのよみきかせ

朝の時間、定期的に読み聞かせをしてくださっています。
10年以上続いている活動です。ありがとうございます。



交通安全リーダーと語る会

5・6年生が、通学路の危険箇所を話し合いました。地区長の皆様ありがとうございました。



なかよしあそび（5年企画）

5年生が中心となって、遊びを企画し、進めてくれました。